

Morena se dará de regalazo un edificio

- Utilizará recursos que debió haber devuelto a la **Tesorería**
- Suma hasta agosto 1,045 mdp por financiamiento público

CARINA GARCÍA
—nacion@eluniversal.com.mx

Pese a tener el mandato de su congreso nacional para devolver 50% del financiamiento público, Morena invertirá parte del dinero que recibirá del Instituto Nacional Electoral (INE) en 2019, y que había prometido regresar, para comprar un edificio que albergue su nueva sede.

“La búsqueda de un edificio adecuado ya comenzó en colonias céntricas de la Ciudad de México, pero aún no se ha decidido el monto total que se destinará a la inversión ni su ubicación”, expuso la presidenta nacional del partido, Yeidckol Polevnsky.

Al no solicitar al INE la retención correspondiente de la mitad de su financiamiento, como lo documentó EL UNIVERSAL el pasado 28 de julio, Morena ha recibido de manera mensual sus ministraciones, que suman hasta agosto mil 45 millones de pesos.

La dirigente dijo que debido a que los recursos ya ingresaron a las cuentas bancarias de Morena no pueden ser devueltos a la Tesore-

“Queremos comprar algo que no haya que remodelar, sea céntrico, adecuado al tamaño de partido que es Morena, que no nos cueste muy caro, pero que sea una inversión a futuro”

YEIDCKOL POLEVNSKY
Presidenta de Morena

ría, por lo que se procederá a invertirlos, de ahí que ya esté en proceso la búsqueda de la nueva sede nacional del partido.

En 2019 Morena recibirá financiamiento público por mil 567.6 millones de pesos; cumplir con el mandato de su congreso nacional implicaría renunciar a 797.5 millones de pesos.

Actualmente Polevnsky despacha en Chihuahua 216, colonia Roma, en una casona rentada que sirvió como oficina de transición del actual Presidente de México.

NACIÓN A8



LAS 33 PINTURAS VUELVEN A LOS PINOS



Murciélagos, la pintura que Francisco Toledo creó para la Colección Presidencia de la República, encomendada por Carlos Salinas de Gortari en 1993, fue colgada ayer en Los Pinos junto a las otras 32 obras del acervo que conforman la exposición *De lo perdido, lo que aparezca*, que mañana abre en el Complejo Cultural. **CULTURA A31**

Once militares han caído en lucha antinarco en 2019

- Incluyen en la lista a coronel asesinado en Michoacán; en todo 2018 hubo 11 bajas

MANUEL ESPINO
—nacion@eluniversal.com.mx

En lo que va de 2019 han caído 11 militares en la aplicación de la Campaña Permanente Contra el Narcotráfico, la misma cantidad registrada en todo 2018, considerado el año más violento en el país.

Un coronel de Infantería, un teniente coronel, dos tenientes, cuatro cabos y tres soldados han perdido la vida de enero al 24 de agosto, en Tamaulipas, Michoacán, Sinaloa, Nuevo León y Guanajuato, de acuerdo con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“Si perdemos el respeto al Ejército y a la Marina estamos perdidos, porque es lo poco que todavía la gente quiere y respeta. Hay que ir por los que los agreden”

SILVANO AUREOLES
Gobernador de Michoacán

La dependencia incluye en su registro de personal fallecido en operativos contra el narco al coronel de Infantería Víctor Manuel Maldonado Celis, quien se presume fue emboscado por un grupo armado cuando circulaba el sábado sobre la carretera en el municipio de Ziracuaretiro, cerca de Uruapan, Michoacán, donde los cárteles de *Los Viagras* y *Jalisco Nueva Generación* luchan por el control de las actividades ilícitas.

El gobierno de Michoacán reportó que el caso sigue bajo investigación, porque hay dos versiones respecto a la muerte del mando: una emboscada y un ataque lanzado por desconocidos durante tareas de capacitación.

NACIÓN A10



Indios Verdes Buscan reordenar paradero

Para solucionar el caos en el Centro de Transferencia Modal, que mueve a un millón de pasajeros al día en la zona metropolitana, autoridades plantean mejorar la infraestructura y lograr la interconexión entre combis, microbuses, camiones, Metro y Metrobús, e integrar al comercio.

METRÓPOLI A21

Revisan programa de apoyo para huérfanos por feminicidios

ALBERTO MORALES, MISAEL ZAVALA Y CHRISTIAN JIMÉNEZ
Reporteros y corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

El gobierno federal informó que revisará los casos de hijos de víctimas de feminicidio que quedaron sin apoyo económico en Oaxaca, tras la eliminación del programa Seguro de Vida para Jefas de Familia.

La coordinadora nacional para las Becas del Bienestar, Leticia Anímas Vargas, aseguró que sí se entregan recursos a niños de Oaxaca y de todo el país que se encuentran huérfanos por esta condición.

138

BECAS ha otorgado el gobierno federal a hijos de víctimas de feminicidios en Oaxaca.

La funcionaria expuso que sólo para Oaxaca el gobierno federal ha entregado 138 becas de educación básica para hijos de víctimas de feminicidios, tres más por despari-

ción forzada y otras 296 por concepto “indefinido”.

Este diario dio a conocer ayer que la austeridad que promueve el Ejecutivo federal, y que provocó la cancelación del programa, dejó a la deriva a niños de Oaxaca que quedaron en la orfandad tras el feminicidio de su madre.

Los menores de edad recibían de 330 a 2 mil 40 pesos mensuales para concluir sus estudios, pero el apoyo acabó y en su lugar se implementaron becas que no están ideadas para hijos en orfandad.

Angélica Ayala, presidenta del GES Mujer, lamentó que no existan mecanismos específicos para la atención de niños en orfandad por feminicidios y que programas federales que se empleaban para apoyar a hijos de mujeres asesinadas por razones de género puedan ser cancelados por la austeridad.

ESTADOS A24



PIDE CASTIGO EJEMPLAR POR EL PASO

AMLO y el embajador de EU en México, Christopher Landau, hablan de xenofobia, migración y T-MEC. **A4**



AL RESCATE DE AMAZONIA

G7 COMPROMETE 22 MDD PARA COMBATIR INCENDIOS. **A14**



LAS REINAS DE LOS MTV

Taylor Swift, Ariana Grande y Billie Eilish, las más galardonadas; destaca presencia latina en los VMA. **C1**

